



Club de Encuentro Manuel Broseta

Una nueva etapa

El formador de equipos Luis Galindo fue el encargado ayer de cerrar el año de charlas hablando sobre el poder de la ilusión con una conferencia bajo el título «La ilusión marca la diferencia». Sin duda, fue una conferencia especial porque con ella concluyen los quince años de la presidencia de Francisco Puchol en el

Club de Encuentro.

A partir de ahora tomará las riendas del Club de Encuentro Manuel Broseta la nueva presidenta Amparo Maties. La nueva Junta Directiva está formada, además de por Amparo Maties, por Salvador Vives, vicepresidente; Juan Valero de Palma, secretario; Alfredo Quesada, tesorero y los vocales Alfonso Pascual, Rafael Fernández, Julia Pérez Broseta, Eva Blasco, Joaquín Martín Cubas, María Emilia Adan, Juan Carlos Carbonell, Pilar LLuquet, Andreea Hancu y Francisco Blasco.